

Mundial de Remo: Varias clasificaciones y una sorpresa



La Habana, 26 ago (JIT) El bote cubano del doble par sin timonel, integrado por Jesús Rodríguez y Carlos Ajete, avanzó a la fase de cuartos de final del Campeonato Mundial de Remo que acoge la ciudad austriaca de Linz Ottensheim hasta el domingo.

Ellos entraron terceros en su serie, con crono de 6:49.250 minutos, por detrás de los hermanos brasileños Pau y Xavier Vela (6:43.630) y los holandeses Freek Robbers y Michiel Mantel (6:45.760).

Volverán a regatear el miércoles venidero, indica la web del certamen iniciado el domingo con presencia de los mejores exponentes de la boga en el planeta, entre los que se encuentran siete cubanos que pugnarán en cuatro botes.

Este lunes también pasaron a igual fase como segundos de su serie, pero en el doble sin timonel peso pesado, Adrián Oquendo y Boris Guerra (6:46.600).

Antecedieron a los caribeños los eslovacos Nik Krebs y Miha Aljancic (6:45.810), y se ubicaron terceros los noruegos Erling Oeyasaeter y Petter Tufte (6:50.070).

El líder de este deporte en Cuba, Ángel Fournier, no logró el pase a semifinales y también se quedó sin clasificación olímpica desde esta lid, señaló a JIT desde la sede, vía Facebook, el comisionado

nacional Ángel García.

«Este es un evento muy duro. Para ubicarse entre los primeros habrá que remar muy fuerte», destacó el también presidente de la Federación Cubana de Remo.

La dupla de Yariulvis Cobas-Aimeé Hernández concursará en cuartos de final el miércoles en el doble par peso ligero para damas.

(Con información de JIT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200081-mundial-de-remo-varias-clasificaciones-y-una-sorpresa>



Radio Habana Cuba